



LOS VOTANTES

Iñigo Zabaleta

Director de Comercio



Desde el punto de vista profesional me gustaría que se abordase la reconversión del sector comercial y ya que hablan a nivel del estado, que posibiliten una salida digna de la actividad a un colectivo que de otra manera, además de no tener salidas, están ralentizando el proceso de modernización distributiva. No hay que olvidar, por cierto, que el comercio supone alrededor del 14% del Producto Interior Bruto y algo superior en lo referente al nivel de ocupación.

María Dolores Arbelaitz

Pta. Federación de Libreros



Más dedicación a la cultura y por supuesto honestidad. En las elecciones generales me gustaría que el País Vasco tuviese una representación importante, porque ellos son los que en principio deben sacarnos las castañas del fuego. En cuanto a educación que faciliten los instrumentos necesarios a los estudiantes, entre ellos fortaleciendo las bibliotecas en línea con las americanas. Hace falta un poco de austeridad en pro de una buena formación de nuestros jóvenes.

Joaquín Uribe Velázquez

Arbitro de fútbol



Ante todo les pediría que se solucionasen el problema del paro, ya que pienso que es una de las cuestiones principales en estos momentos y que acarrea otros problemas, no sólo económicos, sino sociales, como la droga, la delincuencia, etc. En cuanto al aspecto deportivo me gustaría que su política incidiera de forma particular en el deporte base, que es el fundamental y está bastante desatendido y dejado de la mano de Dios en la actualidad.

José María Tuduri

Director de cine



Esto se parece a lo de la carta de los Reyes Magos. Yo no creo en soluciones milagrosas y en cuanto a peticiones posibilitadas a nivel de campaña les pediría que en lo poco que queda hasta el domingo no se limiten a las descalificaciones personales que a mi y a otros nos molestan. Que no lo lleven tan mal. Parece que en pantalla sólo tienen dos conceptos, el de amigo o enemigo. No creo que ningún político tenga la barita mágica para solucionar los problemas.



Ordóñez y Azpiroz, rodeados de simpatizantes en el mitin-fiesta celebrado ayer en San Sebastián. MIKEL

«A vosotros no os para nadie»

Mitin-fiesta de las Nuevas Generaciones del PP en Donostia

D.V. SAN SEBASTIAN

«A vosotros no os para nadie». Con esa frase concluyó ayer Gregorio Ordóñez, candidato del PP al Senado, su intervención ante un centenar de jóvenes que habían secundado la convocatoria de un mitin-fiesta organizado por las Nuevas Generaciones del partido de José María Aznar en una discoteca donostiarra.

El PP comienza a salir de las catacumbas en Guipúzcoa. Esa era la sensación que transmitían ayer los 'populares' que se dieron cita en el mitin-fiesta organizado por las Nuevas Generaciones del partido de Aznar en la discoteca La Ronda, en el voladizo de la playa de La Concha. El propio Gregorio Ordóñez lo corroboró en su arenga: «Hace unos pocos años hubiese sido impensable organizar aquí un acto como este». También José Eugenio Azpiroz, candidato al Congreso, hizo una mención en ese sentido y recordó en su intervención que «antes no hubiésemos estado aquí por miedo».

Jóvenes que apenas han superado la reválida de la adolescencia, entre ellos muchas chicas, y algunas gentes más talladas conformaban el disciplinado auditorio de los

candidatos 'populares', que protagonizaron intervenciones muy breves -apenas cinco minutos cada uno- por aquello de la saturación de discursos que se palpa a estas alturas de la campaña. La discoteca, desmantelada y con petachos por todas las paredes, cobijó holgadamente a los cerca de cien asistentes al acto. Entre ellos estaban cargos de la 'nueva generación' guipuzcoana del PP como Elena Azpiroz, Alvaro Moragas o Eugenio Domboriena.

Semiclandestinidad

El mitin-fiesta tenía ribetes de semiclandestinidad, ya que apenas había sido anunciado y la mayor parte de los presentes había tenido noticia de la cita por el 'boca a boca'. Los incondicionales constituían, por tanto, un sector muy significativo,

Reparto de papeles

Uno es el 'lanzador', el que da caña, el que suelta los mayores improperios sin arrugarse y otro es el racional, el hombre que camina permanentemente con la lógica y el sosiego por delante. En el reparto de papeles entre los dos cabezas de listas del PP en Guipúzcoa, a José Eugenio Azpiroz le ha tocado desempeñar el segundo. Azpiroz, hombre de talante dialogante y moderado, no tiene que hacer demasiados es-

fuerzos para adaptarse al guión, tal y como se demostró nuevamente ayer. Fue él quien protagonizó la intervención 'seria' del mitin-fiesta después de que el fogoso Ordóñez hubiese calentado los ánimos del auditorio.

Azpiroz hizo una exposición didáctica de las diferencias entre el modelo que defiende su partido y el que propugna el PSOE. Habló de la crisis de los países del Este y del fin de las

del auditorio, que aplaudió a rabiar las intervenciones de los candidatos.

Abrió el fuego el presidente de las Nuevas Generaciones del PP en el País Vasco, Juan Crespo, que habló de la «oportunidad histórica que se nos presenta el próximo domingo». El segundo en intervenir fue Ordóñez, que hizo gala de su tradicional fogosidad no sin antes haber piropeado a su compañero de cartel José María Azpiroz por su templanza y sus maneras sosegadas. Ordóñez recordó las propuestas 'populares' en lo que respecta a la reforma del mercado de trabajo para acabar con el paro. «Hay que dar una oportunidad a todos para que el que vale demuestre que verdaderamente vale y el que no, pues lo siento».

El candidato al Senado dijo que el acto de apertura de campaña protagonizado hace unos días en San Sebastián por José María Aznar significó «el inicio de la reconquista moral de toda España», al tiempo que acusó a los socialistas de haber practicado permanentemente «el mamoneo y el choriceo» durante los últimos años. «A vosotros no os para nadie», concluyó Ordóñez.

ideologías intervencionistas. «No hay que apostar por 'papá-estado' porque su fracaso está más que demostrado», indicó, al tiempo que recordó que «sin empleo no hay futuro porque las políticas de subvención lo único que hacen es agotar todos los recursos que recauda el Estado». Azpiroz añadió en ese sentido que el gasto público «es uno de los principales culpables de la situación de crisis que padecemos ahora».

LA URNA

Los números de Pepe Borrell

Felipe González desveló el martes, en su mitin de Bilbao, un pequeño secreto de su trabajo cotidiano: el ministro José Borrell le lleva las cuentas más delicadas. La afición de Borrell por los números, que le llevó incluso a publicar un libro matemático, era ya conocida. González, en su discurso, dijo que «si tuviéramos aquí a Pepe Borrell con su maquina demostraría rápidamente que las propuestas de Aznar son imposibles de llevar a la práctica».

Por su buen aspecto les conoceréis

El PNV continúa con sus desayunos diarios con la prensa y con el desfile de consejeros. Ayer el invitado fue el de Interior, Juan Mari Atutxa, que anunció que ya hay varias decenas de prtzainas desplegadas en Donostia e Irún, aunque de paisano. «¿Cómo se reconocerá a los prtzainas?», preguntó un periodista. «Por su buen aspecto», respondió el consejero.

La limpieza de los colegios electorales

El sindicato ELA denunció ayer que los centros escolares de Donostia que el domingo acogerán las mesas electorales podrían no limpiarse para que el día siguiente, lectivo, puedan estar en condiciones. Los trabajadores encargados piden que se les pague 2.000 pesetas por hora de trabajo, dado su carácter nocturno (tras el escrutinio) y festivo. La respuesta del Ayuntamiento, según ELA, es que dichos trabajos tienen carácter especial y voluntario.

Todavía se puede votar por correo

El organismo autónomo Correos y Telégrafos informó ayer que el plazo para emitir el voto por correo finaliza hoy, jueves, a las tres de la tarde.

Els Comediants, teloneros de González

Un espectáculo de fuego y luz realizado por el grupo catalán «Els Comediants» cerrará el mitin que realizará Felipe González hoy en el Palacio Sant Jordi de Barcelona. El espectáculo comenzará dentro del propio recinto, con una invitación festiva al desalojo del local por parte de los miembros del grupo teatral catalán, que utilizarán los tradicionales «dimonis» y otras figuras.

Cesados guardias civiles por mitin en el cuartel

El Gobierno Civil de La Coruña confirmó ayer que el director general de la Guardia Civil ha ordenado el cese de sus funciones, durante tres meses, de un capitán, dos brigadas y un agente, tras conocer que una candidata del PP pronunció un mitin en la casa cuartel de Santiago. El Gobierno civil abrió una investigación al tener conocimiento de que el domingo 30 de mayo la candidata del PP al Congreso María Jesús Sáinz había celebrado un mitin en la casa cuartel de As Canceles.